

## “Quiéreme Mucho” cien años en la escena

Por Abelardo Garcia-Berry

A lo largo de un siglo, desde que el genial compositor cubano la creara en 1911, cuando sólo contaba 21 años de edad y aún no había terminado sus estudios de música, “Quiéreme Mucho” no sólo ha sido adoptada por muchos enamorados para hacer su declaración de amor o celebrar aniversarios de bodas sino que las voces más famosas del más selecto pentagrama musical la han seguido interpretando en varios idiomas. Su memoria fue recordada en conferencia de su hija y única heredera Matilde Roig



La señora Matilde Agüero, hija de Gaspar de Agüero, quien fuera profesor de música del maestro Gonzalo Roig salud a Matilde Roig de Fresquet hija de Gonzalo Roig, al terminar su conferencia en el MDC. (Foto para La Voz).



Panel en el que aparecen, a la izquierda la profesora Cachín Arias y a la derecha Matilde Roig, hija del maestro Gonzalo Roig, junto al panel de sus composiciones musicales y afiches de sus presentaciones. (Foto para La Voz)

de Fresquet, en reciente Congreso Cultural, de Verano, del Círculo de Cultura Panamericano en el Miami Dade College.

La trascendencia de esta obra musical, considerada la canción musicalmente perfecta, no radica en que se cumplan cien años de editada por Roig sino en que todavía tiene reconocimiento, se canta y se se graba, a nivel internacional, por grandes figuras de la música. A través de los años, por citar algunos, la han grabado, entre otros, el tenor español Alfredo Kraus; a dúo Pedro Vargas y Libertad Lamarque; el trio Los Panchos, Edye Gorme, Sara Montiel en su película “Variete” y Linda Ronstadt en el

film “Mambo King”. Julio Iglesias la ha grabado en varios idiomas. El tenor Plácido Domingo la interpreta en su CD “Songs of Love; Xavier Cugat, Eddie Le Baron, Andres Kostelanetz y muchos más. Se interpreta en inglés con el título “Yours” y en francés con “Ou Est Passee Ma Boheme”.

La pieza, convertida en una joya por la magia radial y discográfica fue estrenada en el Teatro Martí por el tenor Mariano Meléndez y cantada por las mejores voces de la época. Se cree que la popularidad de esta canción se debe a que es más fácil de cantar que otras que requieren voces líricas para su interpretación. Del ex-

tenso repertorio del maestro la soprano lírica América Crespo en su famoso disco “Gonzalo Roig y sus Canciones”, interpreta, entre otras: “Aves y Flores”, “Romanza del Clarín”, “Romanza de la Azucena”, y “Yo Tuve un Sueño Azul”.

Roig logra, y es el gran éxito de su composición, la primera fusión musical que se conoce entre una criolla y un bolero y concibe una pieza perfecta en toda su estructura musical (describió con detalles su hija Matilde Roig, en su conferencia). Gonzalo Roig, que concibió su composición cumbre en la obra “Cecilia Valdés”, falleció en La Habana el 13 de junio de 1970. Fué el Gran Maestro.

## Invitan al “Banquete del 4 de Septiembre”

Con gran entusiasmo se vienen realizando los preparativos para la celebración del “Banquete del 4 de Septiembre”, que tiene por objetivo reunir a familiares y amigos de ex-miembros de las Fuerzas Armadas Constitucionales de la República de Cuba, para honrar y recordar a los caídos y a la vez promover el significado histórico de esta fecha dejando bien en claro que la misma fue un acontecimiento histórico que reivindicó a las fuerzas armadas bajo el liderato de clases y soldados.

El evento tendrá lugar el domingo 4 de septiembre, 2011, a las 11:30 a.m., en el Renaissance Banquet Hall, 5910 S.W. 8th Street, Miami. Un Comité organizador que integran Roberto Torricella, telef.(305) 613-2555; Dr Adriana Canatillo PhD, telef. (305) 261-2361; Cor. Roger Rojas Lavernia, telef. (786) 314-1726 y el Capitán Luciano Prieto Mursuli, telef. (305) 885-8664, esta a cargo de la organización de éste evento que como todos los años, desde hace 10 años, ha sido extraordinario.

El vocero de ésta conmemoración, Roberto Torricella ha dicho “se trata de reunir a familiares y amigos de ex-miembros de las Fuerzas Armadas Constitu-

## Nueva Jueza de West New York toma posesión



Días pasados fue juramentada como jueza municipal la licenciada Amarilis A. Díaz, quien fue nombrada por el alcalde de West New York Dr. Félix Roque. En la foto, desde la izquierda, el congresista Albio Sirés, la Comisionada Caridad Rodríguez, Dr. Félix Roque, alcalde de West New York, Juez Amarilis A. Díaz, su esposo e hija Martín D. Minaya y Ana Azilde Minaya, y la Comisionada Flor D'Liz Frías. (Fotos Ricardo Aguirre/La Voz).



Acompañada de su esposo e hijo, también tomó posesión Gloria López como Vice Administradora de la Corte municipal, quien presta juramento ante la nueva Jueza Municipal Amarilis A. Diaz.

cionales de Cuba. De recordar y honrar a los caídos en un ambiente de franca solidaridad y sobre todo en insistir en el significado histórico de la fecha que nunca fue un golpe de estado (como algunos han querido tergiversar el hecho) y si un movimiento reivindicador de las Fuerzas Armadas bajo el liderato de las clases y soldados”

Los familiares de miembros de las Fuerzas Armadas que desean que sean recordados, recibiendo una certificación, ese día, deben comunicarse con el Comité organizador del evento.

## Proclaman a Biscet para Premio Nobel de la Paz

En el Picnic de los ex presos políticos cubanos de New York, New Jersey y Connecticut celebrado el domingo 7 de agosto en el Palisades Interstate Park el Alcalde de West New York, NJ, Felix E. Roque MD, hizo entrega al Presidente de la Union de ex presos políticos cubanos del área noreste EE.UU. Ricardo Montero Duque de una Proclama de la ciudad encomiando y promocionando la selección del Dr. Oscar Elías Biscet para el Premio Nobel de la Paz, 2011. En la foto Montero



Duque mostrando la Resolución del Mayor y la Junta de Comisionados; a su derecha Felix E. Roque, doctor en medicina y Coronel del Ejército de los EE.UU. de origen cubano.



También la oficina del Sheriff del Condado de Hudson emitió una Proclama con idéntica posición. En la foto: Emilio del Valle asistente del Sheriff, Matt Pérez, Freeholder Jeffrey Dublin, Freeholder Eliu Rivera. Sheriff Frank X. Schillari, Freeholder Dr. Doreen M. DiDomenico, Guillermo Estévez, Aniceto Cuesta, Chairman William O'Dea, Nelson Aguiar, Freeholder José C. Muñoz (proponente de la Resolución), Ricardo Montero Duque, Freeholder Tilo Rivas (co-patrocinador de la Resolución), Freeholder Thomas Liggio y Freeholder Albert J. Cifelli.

Gane la  
New Jersey Lottery  
Visite

www.EIBolitero.com

Lo ayuda a escoger números ganadores en la lotería. Presentadole el rumbo y las estadísticas sobre períodos de tiempo. Le damos los indicadores importantes para determinar resultados.

Las veces que salio cada bolita numerada en los;

- últimos 12 Períodos de 7 o de 30 días
- últimos 12 meses
- este mes
- en su historia
- suma de los 12 períodos
- suma de los últimos 3 períodos
- la propocion de veces que cada número salio durante los últimos 3 períodos
- y mucho mas



Use Promo Code: 868